

応援を背に 矢巾中力走！ 男子34位！ 女子7位！

■ 第72回盛岡市内一周継走大会

県営陸上競技場において、今年度の盛岡市内一周継走が4月15日（日）冷たい雨の降る中開催されました。目標は男女とも紫波郡最上位。激励会で全校の生徒に応援され大会に臨みました。

女子は、1区
2区
さん、3区
区



さんとタスキをつなぎ入賞まで後一步の7位（紫波郡でトップ）でゴールしました。

男子は、1区 君、
2区 君、3区 君、
4区 君、5区 君と34位（紫波郡でトップ）でフィニッシュしました。



矢巾中学校では、2月からこの大会を目指して、50人を超える生徒が練習に参加してきました。長距離走はつらい競技です。練習も大変です。苦しさに耐え走り続ける体力と強い心が必要です。その苦しい練習を積み重ねることがタイム短縮の方法です。たくさんの仲間と励ましが合い、チームとして長期間頑張った成果だったと思います。

8月の紫波地区継走大会で優勝し、10月の県中駅伝に出場できるよう、選手の皆さんの頑張りに期待します。

60名の有志による応援団も、雨の中頑張りました。他校の応援に負けじと、選手の背中を十分に押す矢中の応援ができました。精一杯の応援を続けた応援団生徒諸君に大きな拍手を送りたいと思います。選手・応援団の皆さん、お疲れ様でした。

■ 授業参観・PTA総会



校報

矢巾中

世界に響け 矢巾魂

第2号 文責 侘美 庸

4月28日（土）は授業参観日でした。262名（昨年比170人増でした）の保護者・地域の方に来校していただき、担任による授業を公開しました。

その後、学年・学級に分かれての懇談会、最後にPTA総会を行いました。総会では、今年度の活動や予算、会則改正、新役員を承認しました。多数の参加ありがとうございました。



■ 5月19(土) 大運動会です。